



Marco Schelch (re.) mit Starproduzent Christian Zierhofer

MARCO SCHELCH

Sein Comeback mit neuer Single

Zwei alte Freunde trafen sich wieder im Studio, machten die „Augen zu und los“ ging es ...!

Im Grund war es eher

ein Regler rauf, Mikro an und Stimme los, als Marco Schelch und Christian Zierhofer nach Jahren wieder aufeinandertrafen.

Marco Schelch, der Mann mit den astreinen Entertainer-Genen, ein Bühnentier vor dem Herrn, musikalisch in vielen Genres mehr als sattelfest und seit Jahren erfolgreich unterwegs, und Christian Zierhofer, einer der erfolgreichsten Producer unseres Landes, haben wieder eine gemeinsame Geschichte.

1999 entstanden die ersten Radiohits („Zärtliche Wölfe“), zwei Alben folgten, dann die kreative Pause. Jeder ging seinen eigenen Weg, um im November 2016 genau dort damit weiterzumachen, wo einst schon der Fokus in der Zusammenarbeit lag: Schlager mit Niveau und Hitpotential zu produzieren.

„Augen zu und los“ heißt die jüngste Single, mit der Marco sein 30. Jahr als Entertainer einläutet. Der Song ist ein Uptempo Pop-Schlager mit viel Fox im Blut! Im Juni 2017 soll ein Album folgen, an dem nun fleißig gearbeitet wird. Man darf schon gespannt sein.

Der Witz vom Herrn KARL



Ein Mann kommt aufgelöst aus dem Schlafzimmer und fragt seine Frau: „Stimmt es, dass ein Mensch, nachdem er stirbt, wieder zu Staub wird?“ Darauf die Frau: „Ja, das stimmt.“ „Dann komm schnell, unter unserem Bett hat sich jemand umgebracht.“

Im Krankenhaus sagt der Patient zur hübschen Schwester: „Ich habe Sie so gerne, ich möchte nie mehr gesund werden.“ „Das können wir machen“, sagt die Schwester, „mein Mann hat gesehen, wie Sie mich gestern geküsst haben.“ „Na und?“, wundert sich der Patient. Sie: „Mein Mann ist Arzt und wird Sie morgen operieren.“